

## HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

*Hans Lüthi-Nägeli*

empfangen durften.

Unser besonderer Dank gilt

- Herrn Pfarrer Goerlich für seine tröstenden Worte und die sehr persönlich gestaltete, würdige Trauerfeier;
- Frau Miho Donath sowie Herrn Keita Kitade, die mit ihrer musikalischen Begleitung der Abdankung einen würdigen Rahmen gegeben haben;
- den Mitarbeitenden im Pflegezentrum im Geeren Seuzach für die geduldige und liebevolle Pflege des Verstorbenen in seinem letzten Lebensjahr.

Wir danken ganz herzlich für die Blumen, die zahlreichen Karten und Briefe, die Spenden für späteren Grabschmuck sowie die grosszügigen Zuwendungen zu verschiedenen wohltätigen Institutionen.

Neftenbach, im Juli 2020

Die Trauerfamilien